



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：田口 ころろ（2年次）

こんにちは。2年次研修医の田口ころろです。2年間の研修生活も終わりを迎えようとしており、研修医日記も今回で最後の投稿となりました。

この2年間、指導熱心な上級医の先生方や暖かいスタッフの皆様のサポートのもと、さまざまな経験をさせていただくことができました。その中で、医師として求められる知識や技術だけではなく、患者さんと向き合う姿勢であったり、チーム医療を円滑に進めていくためのコミュニケーションスキルであったりと、多くのことを学ぶことができました。また、悩んだ時気軽に相談しあえる同期研修医や後輩研修医の存在は実に心強く、幾度となく助けられました。同期とは4月からそれぞれ別の病院・診療科で勤務することとなりますが、いずれまた集まって、コロナ禍でなかなかできなかった飲み会などできればいいなあと思います。上級医の先生方、病院スタッフの皆様、下北地域の皆様、研修医のみんな、2年間本当にありがとうございました！

4月からは引き続きむつ総合病院産婦人科で勤務していくこととなりました。2年間育ていただいた下北地域の皆様へ御恩を返す思いで、今後とも一生懸命働いて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします！



▲むつ総合病院と朝焼け お気に入りの1枚です。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。